

# 24Jam

## Babinsa Koramil 0811/20 Grabagan Latih Tata Cara Upacara Bendera Di SMAN 1 Grabagan

Basory Wijaya - [TUBAN.24JAM.CO.ID](http://TUBAN.24JAM.CO.ID)

Feb 4, 2023 - 07:23



TUBAN, – Babinsa Koramil 20 Grabagan Kodim 0811 Tuban Serda Supatam dan Serda Budiyono melatih Siswa-siswi dalam latihan Tata cara Upacara Sekolah (TUS) di SMAN 1 Grabagan Desa Grabagan, Kecamatan Grabagan, Kabupaten Tuban, Jumat, (03/02/2023).

Serda Supatam mengatakan dalam rangka melatih kedisiplinan generasi muda sejak dini, perlu adanya pelatihan PBB (Peraturan Baris Berbaris) dan tata upacara bendera di lingkungan sekolah, dengan tujuan untuk meningkatkan wawasan kebangsaan.

“Agar para Siswa-siswi mampu mewarisi nilai luhur budaya bangsa serta jiwa nasionalisme, patriotisme yang kini sudah mulai memudar dikalangan para generasi seperti sekarang ini,”Ungkapnya.





Dalam kegiatan ini Imbuhnya, juga melatih berbagai macam gerakan PBB dari sikap-sikap di tempat, sikap-sikap berjalan dan dilanjutkan dengan latihan tata cara upacara dan pengibaran bendera untuk pelaksanaan upacara hari Senin. Disamping itu sudah ada program dari komando atas yaitu Babinsa masuk sekolah. Sebelumnya para siswa ini menerima pengarahan singkat dan melihat gerakan-gerakan dari peraga, dan para Siswa SMAN 1 Grabagan.

“Terlihat sangat antusias ketika mereka tengah dilatih oleh Babinsa,” Imbuhnya.

Danramil 0811/20 Grabagan Kapten Inf Hasan Bisri menjelaskan, Tujuan latihan Peraturan Baris Beras (PBB) ini untuk membentuk sikap dan karakter generasi bangsa yang berkepribadian yang tangguh dan disiplin meningkatkan jiwa nasionalisme para generasi penerus bangsa. Agar tidak lupa dengan perjuangan para pahlawan pendahulu kita dalam merebut kemerdekaan.

“Dengan dilatihnya PBB nantinya mampu menerapkannya disekolah maupun dilingkungan tempat tinggal masing-masing,” Jelasnya.

Latihan PBB juga memiliki manfaat yang sangat berguna bagi anak-anak sekolah yaitu melatih daya konsentrasi, mendorong belajar tentang solidaritas tim, belajar mendengar dan patuh serta belajar untuk diam dan mengatur emosi. (Faro)